
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Jamais je n'accepterai de vivre de telle façon que d'autres humains, ou les générations 
futures, ne puissent être assurés d'avoir une certaine qualité de vie. Je crois que la 
conscience, qualité proprement humaine, qui nous a été donnée, doit servir une cause 
noble. Les humains modernes doivent être soucieux de l'impact de leurs actions.  
Lorsque je vois un homme engouffrer deux bigmacs, sans se demander d'où vient la 
viande ou dans quelles conditions ce repas a-t-il été préparé, je me dis que l'ignorance n'a 
jamais été aussi puissante et aussi désastreuse!. Je me dis également que l'état devrait être 
le défenseur de la justice, de la connaissance et de la PAIX. Mais comme je peux 
constater au Canada comme aux États-Unis, l'état semble être le défenseur de l'économie, 
si futile soit-elle.  
J'aime l'humanité, et je crois profondemment qu'un jour, avant qu'il ne soit trop tard, nous 
travaillerons tous ensemble pour le bien commun, et dès lors nous réaliserons des exploits 
beaucoup plus grands que ce qu'on a déjà vu et ce qu'on puisse imaginer. C'est pour cette 
raison que j'essaie de manger local, bio et équitable. 
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